

Interpellation Jürg Blattner betreffend Sitzbank Busstation Riehen Dorf

Der Gemeinderat beantwortet die Interpellation wie folgt:

Die Sitzbank an der Bushaltestelle Webergässchen in der Schmiedgasse ist vorübergehend entfernt worden, da die Bushaltestelle im Rahmen der Umbauarbeiten der Liegenschaft Schmiedgasse Nr. 9 verlegt worden ist. Die Umbauarbeiten sind abgeschlossen und der Bus hält wieder vor der Liegenschaft Schmiedgasse Nr. 9.

Die einzelnen Fragen können wie folgt beantwortet werden:

1. *Wird es wieder eine Sitzbank geben?*

Ja.

2. *Wenn ja, ab wann können wir damit rechnen?*

Die Bank ist bereits aufgestellt oder wird in den nächsten Tagen durch die Werkdienste aufgestellt.

3. *Wenn nein, warum nicht?*

Siehe Beantwortung Frage 1 und 2.

Riehen, 27. September 2022

Gemeinderat Riehen